

El puente que conecta Aranibar con la calle Andrearriaga ya es exclusivamente peatonal

Administrator-k idatzia
Ostirala, 2013(e)ko iraila(r)en 06-(e)an 10:34etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 6 de Septiembre de 2013.

IRUN

El puente que conecta Aranibar con

la calle Andrearriaga ya es

exclusivamente peatonal

06.09.13 - 00:12 - I.M. | [IRUN.](#)

El departamento de Movilidad y Vía Pública del Ayuntamiento de Irun comunicó ayer que durante la presente semana se han llevado a cabo los trabajos para convertir el puente de acceso a Aranibar por la calle Andrearriaga, en el barrio de Ventas, en un paso de uso exclusivo para peatones. Como consecuencia, la calle Telleria que se encuentra en el otro extremo del puente, pasará a ser una 'calle 20' de prioridad peatonal y que tendrá doble sentido de circulación entre el paso elevado y los números 3B y 12 de dicha calle, donde existía ya anchura suficiente como para garantizar ambos sentidos. En el acceso rodado general a la zona de Aranibar no habrá cambios sustanciales y se deberá seguir realizando a través de la calle Labeitze, tal y como vienen haciendo los vehículos actualmente. «Hemos programado esta actuación de forma que el paso por el puente quede ya reservado a peatones antes de que arranque el curso escolar», explicaba la delegada de Movilidad, Vía Pública y Obras, Cristina Laborda. «Ganamos en seguridad y en accesibilidad para quienes transitan por el puente hacia el centro del barrio».

El puente que conecta Aranibar con la calle Andrearriaga ya es exclusivamente peatonal

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2013(e)ko iraila(r)en 06-(e)an 10:34etan -

Una propuesta del PP

Laborda señaló que la decisión se había adoptado «en el marco de la mesa de Movilidad y tras estudiar las diferentes propuestas», entre ellas, la del Partido Popular de Irun que el pasado mes de junio dio a conocer públicamente que había solicitado al Gobierno municipal y a la propia Mesa de Movilidad que se apostara por este cambio y el puente fuera peatonalizado.

Ya en aquella propuesta el PP irunés señalaba que se mejoraría «la accesibilidad y la seguridad» de quienes usaban el puente para pasar de Aranibar «al centro del barrio» y hacía hincapié especialmente en la conexión peatonal con el colegio. También apostaba por la solución de tráfico en la calle Tellería que finalmente se ha adoptado.